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　　　　　魚津ロータリークラブ会報誌

２０１５－２０１６年度　　R　I　会長　　K.R.　ラビンドラン

２０１５－２０１６年度　　魚津RC会長　　羽田　陸朗

第２９９９回　　　例会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　2015年　12月  １８日

１、点鐘・握手

２、ロータリーソング　「我等の生業」

３、快気祝　　　　　若井さんからいただいています。

４、会長挨拶（羽田会長）

　　　　　　　　　　　　　　　　　・昨日は魚津工業高等学校インターアクト部の皆さんと

　　　　　　　　　　　　　　　　　　アピタとアップルヒルの二カ所で募金活動を行いました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　たくさんの皆さんに参加頂き、ありがとうございました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　・その時、ロータリーの旗差しものが無かったので、宣伝

　　　　　　　　　　　　　　　　　　不足でした。反省点でした。

　　　　　　　　　　　　　　　　　・そのあと反省会を万両で行いました。若井さんの元気な

　　姿を見て安心しました。

　・３年後、インターアクトの地区大会が魚津工業高校ホストでありますので、その準備

　　に入る年度になってきます。

　・会長になって六か月たちました。お陰様で前半が終わりました。 　

　　後半も頑張りますので、よろしくお願い致します。

５、幹事報告（川岸幹事）

　　　　　　　　　　　　　　　　・ＮＩＣＥ　ＴＶより平成２８年新春スポットＣＭ協賛お礼が来て

　　　　　　　　　　　　　　　　　います。

　　　　　　　　　　　　　　　　・１２月例会案内

　　　　　　　　　　　　　　　　　１２月２１日ＰＭ　６時より　　年忘れ家族例会です。　

　　　　　　　　　　　　　　　　・１２月　ＳＡＡ補助は、坪野さん、谷川さん、根岸さんです。

　・「クラブ活動計画書」の「会員名簿」に間違いがありました。

　　武隈さん、宮本さんの郵便番号が　（正）９３７－０８６４　です。訂正願います。

　・台湾ツアーについて、参加者は現在１０名ですが、検討中の方が３名おいでです。 　

　　合計１３名で計画実行していきます。

６、出席報告（青山副委員長）

　・本日の出席　２４名、　欠席　５名、　出席率　７９．３１％です。

　・２９９７回の修正出席率は、メークアップ４名で８６．２６％です。

７、ニコボックスは無です。

８、委員会報告

　・インターアクト委員会（寺田委員長）

　　昨日は寒い中、歳末助け合い募金活動に多くの皆さんに参加

　　頂きましてありがとうございました。

　　２４日、魚津工業高校の先生方と羽田会長、川岸幹事と一緒に

　　魚津市役所へ行って渡して来ます。

　・ご協力ありがとうございました。



9,上期四大委員長活動報告

（１）クラブ奉仕委員会（中田委員長）

　　　　　　　　　　　　　　　　　・昨日の歳末助け合い募金活動ご苦労さまでした。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　昨年は一万円札を出して頂く人がいましたが、今年も

　　　　　　　　　　　　　　　　　　あったかどうか楽しみです。

　　　　　　　　　　　　　　　　　・半年過ぎました。大役を仰せつかっています。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　先週各委員会の活動発表がありましたので、それを

　踏まえて発表します。

　・活動方針の１つ目は、会員間の親睦を深めることです。

　　　これについては、２１日親睦委員会を中心にクリスマスパーテイがあります。

　　２つ目は、家族の協力を得ることです。

　　　後半には魚津市での見学会の企画があります。家族を巻き込んだ活動をしたい。

　　３つ目は、地区大会・協議会に参加し、他クラブとの交流を深めることです。

　　　今年は参加者が少なかったので、来年は積極的に参加をお願いします。

　　４つ目は、会員の増強です。

　　　新入会員が増えることが最大の目標ですので、努めたいと思っています。

　・さて、委員会ごとには、

　・会員委員会では、現在いろんな方々を抽出し、勧誘をすすめています。

　・出席委員会では、出席率の向上を。

　・広報委員会では、毎週新しい話題を提供しています。

　・親睦委員会では、志賀原子力発電所の見学など新しい企画がありました。

　　　　これからも新しい企画で、更なる活発化を望んでいます。

　・残り半年間、クラブ活動をよろしくお願いいたします。

（２）職業奉仕委員会（辻　委員長）

　　　　　　　　　　　　　　　　・職業奉仕委員会は小委員会はありませんので、一つの

　　　　　　　　　　　　　　　　　委員会でしています。

　　　　　　　　　　　　　　　　・毎年１０月が職業奉仕月間でしたが、今年は１月に変更に

　　　　　　　　　　　　　　　　　なっています。ですから１月早々に団体、個人に職業奉仕

　　　　　　　　　　　　　　　　　賞を出しますので、たくさんの推薦をお願いします。

　皆様の会社の優良従業員の表彰を１月にします。

　・毎月、月初めの例会において、四つのテストをしています。

　以上です。

（３）社会奉仕委員会の発表は、委員長の中島さんが急遽出張されましたので、次回に

　　お願いします。

（４）国際奉仕委員会（野澤委員長）

　　　　　　　　　　　　　　　　　・世界社会奉仕委員会、ロータリー友情交換委員会、国際

　　　　　　　　　　　　　　　　　　青少年交換委員会がありますが、魚津ＲＣメンバーでは

　　　　　　　　　　　　　　　　　　難しい面があります。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　外へ出て活動するとか、魚津市内の方々と交流するとか

　　　　　　　　　　　　　　　　　　青少年交換は派遣にしろ、受入れにしろ、ここ１２～１３年

　ない。何かをしなければならない。



　・後半は、せめて３つの各委員会の親睦会を重ねながら、どうしていけばよいか、考え

　　たい。

　・釜山釜一の活動について、山澤さんと話をした時、どうすれば良いか委員会で話を

　　したいといっていました。予算のかからない活動をしていけたらと思っています。

　・３つの合同の委員会を２回ほど持ちたい。

　　以上です。

（５）臨時総会

　・魚津ロータリークラブ細則５条に基づき臨時総会を行います。（川岸幹事）

　　議長に羽田会長がなります。

　（羽田議長）中田次年度会長予定者より提案ありました件について

　　　　　　　　　審議願います。

　（中田次年度会長）以下提案致します。

　・議案第Ⅰ号　次年度幹事について、中尾登志男様を提案致します。

　　　　　　　　　　４大委員長（常任委員長）は次回推薦をします。

　・議案第２号　会長エレクトについて、愛宕　彰様を提案致します。　

　皆様のご了解をお願いします。

　・拍手多数により、承認されました。

　（中田次年度会長）ありがとうございました。

［　あとがき　］

　・今回の年次総会において、次年度の幹事、並びに会長エレクトが決まりました。

　　皆様には、誠にご苦労様です。

　・平成２７年も残りわずかになりました。会員皆さまには、良き年であったと拝察いたします。

　　羽田会長、川岸幹事はじめ皆さまには、誠にご苦労様でした。

　　まだまだ、残り半年間ありますので、元気にロータリー活動に邁進しましょう。

　・訂正とお詫び

　　先の広報紙において、会長挨拶の中で「カミオカンデン」「スーパーカミオカンデン」

　　と書きましたが、正しくは「カミオカンデ」「スーパーカミオカンデ」でした。

　　訂正とお詫び申し上げます。失礼いたしました。

・ポール・ハリス語録ーその１０

　事業の実践方法には著しい変化がありました。ロータリーの強い影響が感じられる

　のはこの分野です。昔は、実業家は一つのこと、金儲けしか考えませんでした。

　今日、実業家は、顧客、従業員、同業者、仕入先、一般の人々に対して公正で

　なければなりません。時代は、事業にどれほどの力量があるかと挑戦しているの

　です。事業はその挑戦を堂々と受けたのです。

　　　　（ロータリーの理想と友愛）

あとがき（寺田）

・昨日は、アップルヒルとアピタでのインターアクトの募金活動のバックアップありがとうございました。

特にアップルヒルで参加された方は、寒空の下で本当にお疲れ様でした。



万両さんでの反省会も多数ご参加いただき、先輩方とロータリー活動のお話もゆっくりできて、

とても有意義に過ごすことができ、心から感謝しております。

・若井さんから、快気祝いのシュークリームを頂きました。クリームもほっぺもまなじりも

とろ～んとおいしく頂きました。ありがとうございました。


